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令和２年第１２回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和２年１２月２５日（水）１０：００～１１：０８ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   小林  弘 

         教育長職務代理者   佐藤 秀雄 

委     員   本山三智子 

         委    員   月岡 英彦 

         委    員   佐藤小百合（欠席） 

 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         生涯学習係長   大口 晴男 

                  子育て支援係長   武田 幸一 
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１ 開  会  午後３時３０分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和２年１１月２５日開催の令和２年第１１回木島平村教育委員会定例会会議録を島

﨑子育て支援課長が朗読し、出席委員全員が内容を確認のうえ、全員が承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

(１) 小中学校で新型コロナウイルスの感染者が確認されたことに伴う学校対応の経緯、

感染症予防における学校保健安全法第２０条に基づいた小中学校臨時休業の決定、放

課後児童クラブ、放課後スキルアップ教室、保育園の対応等について報告した。 

 (２) １２月１４日の校長園長会から、年末年始休業中、児童生徒が安全に過ごすため

に 、ゲームに関しての指導。担任、学年主任、教頭、校長が情報を共有し常に危機

管理意識を持つこと。（特に今年度は、新型コロナウイルス感染症対策における緊密

な連絡が取れている。） 学校予算についてコスト意識を持つこと、計画的な予算の

執行を行うこと。来年度のプログラミング教室について、専門の業者任せから自分た

ちは何ができるか。常に人権意識を持つこと（２０１７年長崎市の男子高校生の自殺

から）。 

（３）１２月２日の園長会から、野外活動中の安全管理の徹底。信州やまほいく認定制度に

ついて、創立後５年が経過し今後の課題として長野県県民文化部では、わかりやすい

発信と効果やメリットの検証を行う事としている旨の報告があった。 

 

 

４ 協 議 

 （１）村教職員組合の要求・要望に対する回答について 

 

小林教育長 

 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

協議に入ります。（１）村教職員組合の要求・要望に対する回 

答についてお願いします。 

 

〇説明 

 

資料１お願いします。回答書と書いてあるものですが、木島平

村教職員組合の執行委員長、中学校の小林和仁先生でありまして

１１月２４日に学校の予算や教職員の勤務条件の改善について要

望書の提出がございました。持って来られたのは、書記長の小学

校の勝山先生です。回答期限は、１月の中旬ごろという事でござ
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小林教育長 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

佐藤職務代

理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育長 

 

 

 

 

います。これについて、ご協議をいただきたいと思いますが、例

年と同じ内容のものもございますし、今回新しいものもございま

す。例年のものでは、継続的に行っていくものまた、状況から厳

しいものもございます。今回はたくさんありますので、主に新し

いものについて読み上げますのでよろしくお願いいたします。 

 

 〇 資料１に基づき説明 

 〇 質疑 

 

木島平村の教職員組合の回答書７ページにわたっております

が、今説明をしたとおりでありますが、皆さんの方でご質問また

はご要望等ありましたらお願いします。 

 

（特段質問なし） 

 

なければ、こちらで用意いたしましたこの回答書で木島平村の

教職員組合執行委員長あてに出すという事でよろしいでしょう

か。 

 

中学の方で修繕がいろいろ出てくるわけですが、当然、建て替

えが必要だと言われる時期だと思うので、この前、話を聞きまし

たので、そうゆう面でいわゆる全体の改修計画を併せて、個々の

改修は当然、いま子どもたち、先生方いるわけですから必要な部

分やらなければいけないのですが、もう少し先に見通しでという

かそういった面で計画を作るのだと思いますが、先生方にも示せ

るようにしていけばどうかと思います。もちろん本当に困ってい

るところ直さないでそのまま過ごすことはできませんので、それ

はわかりますが、ここはもう少し我慢してくれという事もできる

かなと、計画がわかってくれば。そんな事も感じています。 

 

  ご意見という事でよろしいでしょうか。他にいかがでしょう 

か。それでは、この回答書で回答したいという事にご異議あり 

ませんか。それでは、協議の（１）につきましては以上であり 

ます。 
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   〇出席者全員が承認した。 

 
 

 

５ 報 告 

（１）保育園及び小中学校の状況 

島﨑子育て支援課長が、保育園及び小中学校の状況を報告した。 

 

（２）その他 

   髙木生涯学習課長が生涯学習課に係る行事等について説明、報告をした。 

 

６ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

島﨑子育て支援課長が、令和３年第１回教育委員会定例会の開催日程について提案し 

た。全委員が了承し、「令和３年第１回木島平村教育委員会定例会を令和３年１月 

２７日（水）午後３時３０分から」開催することに決定した。 

 

（２）その他 

   島﨑子育て支援課が、資料３に基づき調布市教育委員会委員の就任について報告した。 

 

８ 閉 会  午後４時５４分 

 

小林教育長が閉会を宣した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


